



Kommunal

Wohnbauförderungsmittel für 280 Wohnungen genehmigt

Wien, 27.3. (rk) Die Wiener Landesregierung genehmigte auf Antrag von Landeshaushaltsstellenleiterin Huber, die Bewilligung von Darlehen aus der Wohnbauförderung 1969, und zwar in der Höhe von 104,8 Millionen Schilling, damit wird der Bau von 280 Wohnungen möglich gemacht. (or)

Samstag, 27. März 1976

Blatt 659

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal: Wohnbauförderungsmittel für 280 Wohnungen genehmigt
(rosa)

Lokal: Weniger als die Hälfte der Wiener Haushalte ist
(orange) motorisiert

Kultur: Wiener Orden für Seniorenklub-Chef
(gelb)

Kommunal Budapest: Industrie zieht aufs Land
international:
(rosa)

Chef vom Dienst: 42 800/2971 (Durchwahl)
von 7.30 bis 19.30 Uhr, Sa. 10 bis 17 Uhr, So.
14 bis 17 Uhr, übrige Zeit: Tonband

k o m m u n a l :

=====

wohnbaufoerderungsmittel fuer 280 wohnungen genehmigt

1 wien, 27.3. (rk) die wiener landesregierung genehmigte auf antrag von landeshauptmann-stellvertreter hubert p f o c h neuerlich darlehen aus der wohnbaufoerderung 1968, und zwar in der hoehe von 104,8 millionen schilling. damit wird der bau von 280 wohnungen moeglich gemacht. (pr)

++++

L o k a l :

=====

weniger als die haelfte der wiener haushalte ist motorisiert

2 wien, 27.3. (rk) wie aus einer bemerkenswerten untersuchung des statistischen amtes der stadt wien hervorgeht, ist der anteil der haushalte mit kraftfahrzeugen in der bundeshauptstadt um 6 prozent geringer als im gesamtosterreichischen durchschnitt. ueber 40 prozent aller wiener haushalte verfuegen ueber ein kraftfahrzeug. davon benuetzen 38,7 prozent einen personenkraftwagen, gefolgt vom kombi und dem motorfahrrad mit je 3,2 prozent und dem motorrad mit 1,1 prozent. von den wassersportlern besitzen 0,8 prozent ein eigenes motorboot, 0,6 prozent aller campingurlauber gehen mit dem eigenen wohnwagen auf die reise.

ueber zwei drittel (67,1 prozent) der 46.500 selbstaendigenhaushalte fahren mit dem eigenen pkw, 20 prozent mit dem privaten kombi. auch beim anteil an motorraedern halten die selbstaendigen mit 2,2 prozent die spitze vor den arbeiter- und angestelltenhaushalten mit jeweils 1,4 prozent. bei den mopedfahrern dominieren jedoch die arbeiterhaushalte deutlich mit 7,4 prozent vor den angestellten mit 3,7 prozent und den selbstaendigen mit 2,8 prozent. (ba)

++++

k u l t u r :

=====

wiener orden fuer seniorenklub-chef

3 wien, 27.3. (rk) prof. ernst h a g e n - allen oesterreichern durch seinen seniorenklub bekannt geworden - erhaelt einen wiener orden. die wiener landesregierung beschloss diese woche, prof. ernst hagen fuer seine verdienste um das land wien das ehrenzeichen in silber zu verleihen. (pr)

++++

k o m m u n a l i n t e r n a t i o n a l :

=====

budapest: industrie zieht aufs land

4 wien, 27.3. (rk) die industriebetriebe der ungarischen hauptstadt ziehen aufs land: um die industriestruktur des landes und die umweltfaktoren budapests zu verbessern, mussten im rahmen des letzten fuenfjahresplans 129 niederlassungen von 60 betrieben aus der hauptstadt in die provinz uebersiedeln. mit den verlagerten industriebetrieben erhielten die einwohner von rund 50 siedlungen in der provinz bessere lebens- und arbeitsbedingungen: waehrend in budapest 19.000 werктаetige nun fuer andere arbeitsplaetze zur verfuegung stehen, erhielten auf dem land 20.000 menschen einen arbeitsplatz.

seit 1960 hat sich zwar der anteil der werктаetigen in der ungarischen metropole an der gesamtzahl der arbeitskraefte des landes von 50 auf derzeit 30 bis 32 prozent gesenkt. immer noch fahren jedoch zehntausende einwohner aus anderen orten des landes in die hauptstadt zur arbeit. weitere umsiedlungsmassnahmen werden daher auch in den kommenden jahren notwendig sein. (quelle: adn) (hs)

++++